

<b>Vorlage</b>  Federführende Dienststelle: Stadtentwicklung und Verkehrsanlagen Beteiligte Dienststelle/n:	Vorlage-Nr: FB 61/0040/WP16 Status: öffentlich AZ: Datum: 11.11.2009 Verfasser:						
<b>Entschärfung der Linkskurve an der Düserhofstraße am Ortseingang Orsbach</b> <b>Antrag der CDU-Fraktion vom 07.10.2009</b>							
Beratungsfolge: <span style="float: right;"><b>TOP: __</b></span>  <table border="0" style="width: 100%;"> <tr> <td style="width: 20%;">Datum</td> <td style="width: 30%;">Gremium</td> <td style="width: 50%;">Kompetenz</td> </tr> <tr> <td>02.12.2009</td> <td>B 5</td> <td>Kenntnisnahme</td> </tr> </table>		Datum	Gremium	Kompetenz	02.12.2009	B 5	Kenntnisnahme
Datum	Gremium	Kompetenz					
02.12.2009	B 5	Kenntnisnahme					

**Beschlussvorschlag:**

Die Bezirksvertretung Aachen-Laurensberg nimmt die Ausführungen der Verwaltung zur Kenntnis, der Antrag der CDU-Fraktion gilt damit als behandelt.

**Finanzielle Auswirkungen:**

keine

**Erläuterungen:**

Die Düserhofstraße liegt innerhalb der Ortslage von Orsbach in einer Tempo 30-Zone. In Fahrtrichtung Lemierser Berg beschreibt sie im Anschluss an die Nonnenhofstraße auf Höhe der Häuser 13 bis 19 eine leichte Rechtskurve. In diesem Bereich soll es aufgrund parkender Fahrzeuge zu Konfliktsituationen im Begegnungsverkehr kommen. Daher beantragt die CDU-Fraktion auf der südlichen Seite der Düserhofstraße im Anschluss an die Bushaltestelle ein Haltverbot einzurichten.

Im o.g. Teilstück der Düserhofstraße ist das Fahrbahnrandparken erlaubt. Tatsächlich werden dort Fahrzeuge gelegentlich geparkt. Diese können jedoch in der Außenkurve rechtzeitig durch andere Verkehrsteilnehmer wahrgenommen werden, so dass diese sich auf die Verkehrsverhältnisse einstellen können.

Dies bestätigt auch die durch die Polizei aufgenommene Unfallsituation. In den letzten drei Jahren kam es lediglich zu einem Unfall auf Höhe des Haus Nummer 15, bei dem es sich um einen Bagatellunfall handelt.

Aufgrund der absolut unauffälligen Unfalllage, der Geschwindigkeitsbeschränkung auf 30 km/h und des geringen Verkehrsaufkommens in der Düserhofstraße ist eine Parkbeschränkung nicht erforderlich.

**Anlage/n:**

Antrag der CDU-Bezirksfraktion